



Comunidad  
de Madrid

La directora general de Promoción Cultural, María Pardo, ha asistido hoy a la presentación

## La Comunidad de Madrid participa en el Festival Internacional de Cine y Arquitectura

- Incluye proyecciones, mesas redondas, conferencias y un foro para profesionales
- Se celebrará del 20 al 24 de noviembre en diversas sedes madrileñas
- La Comunidad apoya de manera especial las actividades relacionadas con la dirección de arte

**20 de noviembre de 2018.**- La Comunidad de Madrid colabora en la VI edición de Ficarq, Festival Internacional de Cine y Arquitectura, una cita que se ha presentado hoy en la sede del Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid, con la participación de María Pardo, directora general de Promoción Cultural del Ejecutivo regional.

El festival, que se celebra por primera vez en Madrid, tiene como objetivo unir arquitectura y cine, con especial atención a la dirección de arte, una disciplina cinematográfica cercana a la arquitectura. Se celebrará desde hoy y hasta el 24 de noviembre y cuenta con un variado programa de proyecciones, mesas redondas y conferencias sobre arquitectura y cine, así como el II Foro de directores de arte. Además, el festival celebrará una ceremonia de entrega de los premios honoríficos 'Puente entre las artes', de cine y arquitectura.

Todas estas actividades se celebrarán en diversas sedes madrileñas, como la Escuela Superior de Arquitectura de la Universidad Politécnica, el Colegio Oficial de Arquitectos de Madrid y el Círculo de Bellas Artes, entre otras.

### APOYO CONTINUADO AL SECTOR CINEMATOGRÁFICO

Ficarq cuenta con el apoyo y la colaboración de la Comunidad de Madrid, especialmente en lo que se refiere a las actividades formativas relacionadas con la dirección de arte (conferencias y clases magistrales), así como en el citado foro de directores de arte, en el que participarán profesionales de la talla de Nilo Rodis (*Star Wars, En busca del arca perdida*), Juan Botella (*Belle Epoque, La niña de tus ojos*), Pilar Revuelta (*El laberinto del fauno, Un monstruo viene a verme*) o Montse Sanz (*Los amantes del Círculo Polar, Lucía y el sexo*).



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

La participación de la Comunidad de Madrid en el Festival de Cine y Arquitectura supone un paso más dentro del decidido apoyo del Gobierno regional a la promoción del cine.

Entre las líneas de trabajo de apoyo al sector, destacan la puesta en marcha de Film Madrid, la oficina de promoción de rodajes de la Comunidad; la convocatoria de una nueva línea de ayudas al desarrollo de largometrajes; la consolidación de proyectos ya existentes como la Semana del Cortometraje o la celebración del Día Mundial de la Animación o la creación de nuevas propuestas como Cinema Pride o los Premios de Animación de la Comunidad, así como la convocatoria de ideas para la realización de un largometraje que tenga como protagonista a la región madrileña.

Más información en [www.comunidad.madrid](http://www.comunidad.madrid) y [www.ficarq.es](http://www.ficarq.es).